

Balance histórico hacia el Centenario

Silvia Fridman
UBA - Buenos Aires

La proximidad del Bicentenario de la Revolución de Mayo, nos lleva a reflexionar sobre cuales han sido los resultados de nuestra vida como nación, a casi doscientos años del referido proceso. Por ello es que decidimos centrarnos en los acontecimientos, celebraciones y miradas sobre la Argentina en 1910 como un primer paso hacia los festejos del 2010.

El proceso histórico desde 1810 hasta la fecha marca constantes que demuestran que somos una sociedad de comportamientos repetitivos. No podemos superar los errores y por lo tanto los volvemos a cometer. En definitiva, eso demuestra la existencia de una sociedad inmadura que contrariamente a lo que pensaba Piaget, no aprende con el error.